

Inician proceso de detención a vendedores de portales electrónicos

Autor Administrator

Thursday, 05 de November de 2015

Modificado el Wednesday, 04 de November de 2015

El vicepresidente Jorge Arreaza presidió la incautación este martes de 16.000 piezas de repuestos para motocicletas

Emen.- Los cuerpos de inteligencia del Estado iniciaron la localización y detención de personas que ofrecen productos a precios especulativos a través de portales electrónicos.

Según se informó el vicepresidente Jorge Arreaza, estas personas ofrecen los productos a través del portal MercadoLibre.com y fueron contactados por los teléfonos que ofrecen en los anuncios de venta.

Arreaza presidió la incautación este martes de 16.000 piezas de repuestos para motocicletas, que eran vendidas con sobrepagos en un establecimiento comercial ubicado en el sector Catia de Caracas.

Durante la fiscalización al comercio, comentó que hay cinco personas detenidas por este caso.

<http://www.elmundo.com.ve/noticias/economia/politicas-publicas/inician-proceso-de-detencion-a-vendedores-de-porta.aspx>

0800LoJusto, correo y Twitter: canales para denuncias de comercio electrónico

<http://www.finanzasdigital.com/2015/11/0800lojusto-correo-y-twitter-canales-para-denuncias-de-comercio-electronico/>